

Les écoliers de Jean-Moulin chantent pour les seniors



■ Les enfants ont chanté pour le plus grand bonheur des résidents.

Photo Clara Garon

Vendredi après-midi, deux classes de l'école maternelle Jean-Moulin sont venues chanter devant les résidents de la maison de retraite L'Accueil.

Cet échange intergénérationnel a été organisé par l'association Bien vivre à l'accueil (BVA) et l'animatrice de la résidence, Marie-Odette Freire. 45 enfants étaient donc là pour présenter les chansons apprises au cours de l'année avec Corinne Sauva-

ge, l'intervenante en musique. « L'idée de cet après-midi, c'est une belle rencontre et un partage avec les personnes âgées. C'est la deuxième de l'année, après celle de Noël. C'est un moment très convivial, nous sommes vraiment très bien reçus. Un bon goûter nous est offert à la fin », soulignait Murielle Rochefolle, directrice de l'école. Les enfants sont repartis avec un gros gâteau en bonbons, offert par l'association BVA. ■